

かんちゃん通信

令和元年 12月20日(金)発行 文責：林 寛

～クリスマス～

間もなくクリスマスです。子供たちはクリスマスが大好きです。今年もサンタさんからのプレゼントを楽しみにしています。

附属幼稚園では、一足早くクリスマスに係る行事が行われました。

1つ目は、大学生による「クリスマスコンサート」です。9月に実習に来た学生の中には、音楽を専門に学び、楽器が得意な学生も多くなります。毎年この時期に、ボランティアで幼稚園に来て、演奏をしてくれます。

今年も8人の学生が来園して、遊戯室で約30分間、素敵な演奏を披露してくれました。子供たちも大喜びで、知っている曲が流れると、演奏に合わせて歌ったり、踊ったりして楽しみました。

2つ目の行事は、「クリスマスお楽しみ会」です。遊戯室には、全園児が作ったクリスマス飾りがたくさん飾られ、年齢別の歌の披露や先生たちによる演奏を楽しみました。

そうしているとサンタさんがどこからともなく現れて、子供たちにプレゼントを配ってくれました。その日にプレゼントを大事に抱えて家に帰った子どもたちの反応はどうでしたか？ また、子供たちからは、「どうやって家の中に入るのですか？」「ソリは、どこに置いているんですか？」等の質問もたくさん出ました。

来週の火曜日は、いよいよクリスマスイブです。その日に幼稚園は終わりますが、クリスマスやお正月など、楽しい行事を経験しながら、元気に冬休みを過ごしてほしいと願っています。

